

## PRESSEINFORMATION

Neuer Standort der Heinz Siegfried AG in Langenfeld am Rhein

### „Deutschland ist ein wichtiger Markt mit viel Potenzial“

**Die Schweizer Heinz Siegfried AG baut ihre Präsenz in Deutschland weiter aus. Das Unternehmen hat im Dezember neue Räume in Langenfeld am Rhein bezogen und die Vertriebsmannschaft personell weiter verstärkt. Die Heinz Siegfried AG beliefert die Stanzindustrie in ganz Europa seit über 40 Jahren erfolgreich mit vielfältigen Steuerungs-, Überwachungs-, Sensorik- und Beolungssystemen.**

„Deutschland ist für uns einer der wichtigsten Märkte mit viel Potenzial. Deshalb haben wir unser Team noch einmal verstärkt und sind in neue Räume in Langenfeld umgezogen“, sagt Adrian Probst, Geschäftsführer der Heinz Siegfried AG. Tatsächlich bietet der neue Standort eine hervorragende Lage: Mit dem Märkischen Kreis und der Region Südwestfalen sind die bedeutendsten Zentren der Metallverarbeitung in Europa nur einen Katzensprung entfernt. Auch das als „Hochburg der Stanztechnik“ bekannte Pforzheim ist in kaum mehr als zweieinhalb Autostunden bequem zu erreichen. Der Düsseldorfer Flughafen ist nur 35 Kilometer, der Kölner Flughafen sogar nur 32 Kilometer weit weg.



„Der direkte Kontakt zum Kunden ist das A und O und mit dem neuen Standort ist es uns nun möglich, die Markt-Potenziale in Deutschland optimal auszuschöpfen“, sagt Wolfgang Zweipfennig, der die deutsche Niederlassung seit 2013 leitet (rechts im Bild). Dabei hilft seit Anfang Januar Armando Orellana. Der gebürtige Hildener spanischer Herkunft verfügt über 30 Jahre Erfahrung im internationalen technischen Vertrieb. Zehn Jahre davon war er im Sektor Mess- und

Regeltechnik mit dem Schwerpunkt Stanz- und Umformindustrie aktiv. Er wird helfen, das Netz zu den deutschen Kunden noch enger zu knüpfen. „Wir haben nun in Deutschland ein erfahrenes Team beisammen, und durch den Standort Langenfeld genügend Freiraum, um weiter zu wachsen“, sagt Wolfgang Zweipfennig.

Seit über 40 Jahren beliefert die Heinz Siegfried AG die Stanzindustrie mit Steuerungs-, Überwachungs-, Sensorik- und Beolungssystemen – kurz: mit Komponenten, die für eine wirtschaftliche und rationelle Produktion erforderlich sind. Die Siegfried-Produkte sind das Resultat einer intensiven Zusammenarbeit mit den Kunden. In der Welt der Stanztechnik ist das Team zu Hause und hat sich mit innovativen Lösungen in ganz Europa einen hervorragenden Namen gemacht. Neben dem Hauptsitz in Aarberg in der Schweiz unterhält das Unternehmen eine Niederlassung in Langenfeld (Rheinland) bei Düsseldorf in Deutschland.